



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

9 décembre 2013

L'Etat honore 190 fidèles collaborateurs

(IVS).- Le Gouvernement valaisan in corpore a fêté vendredi à Sion 190 collaborateurs au service de l'Etat depuis 25 ans. Ces fidèles employés totalisent quelque 4'750 années de travail. Au nom de la population valaisanne Maurice Tornay - président du Gouvernement - les a chaleureusement remerciés pour tout ce qu'ils ont apporté à la collectivité.

Maurice Tornay a témoigné aux jubilaires l'admiration de l'Exécutif pour leur engagement depuis 1988, année de leur entrée en service. Il s'est interrogé sur le sens du travail et a constaté que ce qui restera en tous cas c'est une administration qui fonctionne et donne satisfaction. Mais ce travail vous a aussi construit, a-t-il poursuivi. Vous êtes les garants du bon fonctionnement de la société, a-t-il conclu, la population et vos autorités vous rendent hommage et vous remercient.

S'exprimant au nom des jubilaires, Jacques Cordonier, chef du Service de la culture, a rappelé qu'en 1988 un mur se dressait encore au cœur de Berlin, le secret bancaire était une institution et les prémices de l'informatique étaient pilotés dans l'administration cantonale par une Commission dite de « mécanisation ». S'adressant aux autorités, il les a remerciées pour la confiance donnée, une confiance qui bâtit une motivation forte. Au-delà de cette fête, a-t-il conclu, nous sommes heureux de poursuivre avec vous et aux côtés des habitants du canton notre engagement de chaque jour.

Cette volée compte 190 jubilaires, dont 100 femmes. Quelque 150 collaborateurs viennent de la partie francophone du canton et 40 du Haut-Valais.

La partie officielle s'est achevée par un apéritif dînatoire pris en commun au Palais du Gouvernement à Sion.

Note aux rédactions

Des photos sont à disposition sur le site Internet www.vs.ch, sous la rubrique « communication & médias »

